

Wünschte und seine Ansicht dann von dem Organ der Monumenta aussprechen wollte, begnügte sich. Um dem Raum im N.H. zu verweigern, selbst wenn für die Sache nicht viel dabei herauskommt, wurde mit unbüßig und einem angesehenen Gelehrten gegenüber Krankend erschertan. Ich habe deshalb seine Misericorde für das notunte Hoff angenommen, zumal Sie mir freishelten, ob ich das Volum des Redaktionsausschusses einkholen wollte oder nicht. Der Zeitschrift zu urtheilen gereicht sie jedenfalls nicht.

Nachdem ich noch weitere 2 1/2 Tage darauf verweile, sind nun die beiden Gesamtregester zu Bd. XXI - XXX fertiggestellt und werden nächste Woche nach Hannover abgehen.

Sohnende Dienstag 4 April nach Berlin abreisen und mir erlauben, am 5 April in den Normitztagsstunden bei Ihnen vorzusprechen. Nun trifft sich leider der Termin der Plenarversammlung doch insofern ungünstiger, als Roediger vom 6 - 10 April nach und nach unzugänglich wird die gegenwärtigen Inhaber seiner Wohnung wohinwohl sie erst sehr verspätet kommen und seine letzteren Wohnung nicht wieder vermietbar ist; ich werde ihn daher nur am 5 Freitagnachmittags und am 9 seien können.